

PECH Y GORE SOSTIENEN REUNIÓN CON AUTORIDADES MUNICIPALES DE VIRÚ

Con la finalidad de resolver problemas de su comunidad

Una reunión de coordinación, con los alcaldes de los centros poblados de Virú, llevada a cabo en la Municipalidad de Nuevo Chao, participó el gerente del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), Ing. Jhon Cabrera Carlos; la Gerencia Regional de Vivienda y la Subgerencia de Estudios del PECH. Esta reunión de trabajo estuvo presidida por el Ing. Martín Namay, Gerente General del Gobierno Regional La Libertad.

Esta reunión permitió escuchar las preocupaciones de la población y abordar temas cruciales como el saneamiento físico-legal de terrenos, la problemática del agua, energía eléctrica, entre otros, que son fundamentales para el desarrollo sostenible de la provincia de Virú.

Con respecto al suministro de energía eléctrica, Cabrera Carlos, especificó que “la energía eléctrica para la provincia de Virú se trae desde Trujillo, no hay en esta provincia una subestación que se pueda interconectar a la red interconectada, y desde allí se pueda hacer la distribución. Se han emitido los documentos necesarios, y ha habido reuniones con el ministro de energía y minas y con nuestro Gobernador, César Acuña, se están destinando inversiones para obtener mayor energía para la provincia de Virú. Teniendo en cuenta que hay una mayor y creciente demanda de energía eléctrica en Virú, y será mayor con la tercera etapa Chavimochic”.

Con respecto al tema de saneamiento de terrenos, el gerente del PECH expresó que son fieles defensores de las tierras de la irrigación liberteña. “En su momento el PECH transfirió los terrenos de “Valle de Dios” a la municipalidad, correspondió a la municipalidad hacer la formalización y distribución”.

“El Gobernador Regional, ha dispuesto que se apoye las gestiones de los terrenos que estén con una consolidación urbana y estén comprendidos en el plan de desarrollo urbano; de ser así corresponde que la Municipalidad solicite al Gobierno Regional para que el PECH ponga a disposición de esos terrenos. Todo tiene que ejecutarse de acuerdo a ley”, especificó Cabrera Carlos.

Por su parte, Martín Namay dijo “nuestro compromiso es claro: articular esfuerzos con las autoridades locales y trabajar de manera conjunta para implementar soluciones que impacten positivamente en la calidad de vida de los ciudadanos de Virú.

